

やっぱり今年も

Super

3

令和5年5月2日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

予報通りの五月晴れ！

朝から気のちのいい五月蠅、ではなく五月晴れです。今日は消防写生会が行われます。緊急出勤がなければ落ち着いて写生会ができます。そう願いたいものです。

そして今日は、「夏も近づく八十八夜」です。



今朝もみんな元気に登校してきます。気持ちのいい1日が始まります。







子ども達に大人気の「三小築山」山頂からの眺めです。

6年生の運動会、表現の練習が始まっているようです。こっそりお知らせします。



1年、あさがおを育てる準備です。

「先生、できない」「先生袋が開かない」「せんせ〜いっ…」残念、先生は一クラスに一人です。聖徳太子のように大勢の話を聞き分けます。楽ではありません。





明日3日～7日は連休です。水遊びの機会もあるでしょう。子ども達には、

- 1 子どもだけで、川等に水遊びに出かけないこと。
- 2 遊び道具や帽子などが流されても、決して取りに水に入らないこと。物はもう一度買うことができても、命は決して買い戻せませないこと。
- 3 大人と一緒にでも、ライフジャケットを着用すること。

を、確認しました。